

Mise à l'eau des cages - 9 mai 2015

## **140 ans : mêmes métiers, même passion**

Îles-de-la-Madeleine, le 27 avril 2015 – **C'est sous le thème : « 140 ans : mêmes métiers, même passion » que se déroulera la Mise à l'eau des cages aux Îles-de-la-Madeleine. C'est avec fierté que l'évènement annonce ses invités à la vigie, ce sont deux grands ambassadeurs du monde des pêches aux Îles-de-la-Madeleine: Germain Chevarie, député provincial et Jonathan Lapierre, maire.**

Après avoir consulté la population cet hiver, le comité de la Mise à l'eau conserve le côté authentique de l'évènement pour la 140<sup>ème</sup> édition. Les gens veulent souligner à la fois 140 ans d'histoire et de tradition et une industrie qui est toujours au cœur de la vie aux îles. C'est dans ce sens que le comité annonce le thème : *140 ans : mêmes métiers, même passion*.

C'est aussi pourquoi, notre choix s'est arrêté sur deux passionnés comme invités à la vigie, soient Germain Chevarie et Jonathan Lapierre. Ces Madelinots s'impliquent depuis longtemps avec le comité de la Mise à l'eau, mais aussi, et surtout, ils croient en l'importance de mettre en valeur les métiers qui entourent la pêche et le mode de vie maritime qui s'y rattache.

C'est parti! On sent la frénésie, on voit apparaître les bateaux dans les chemins, les cages à homard attendent sur les terrains et les étangs. La Mise à l'eau annonce le début de la saison estivale. Cette énergie on la partagera lors des différentes activités telles que le dîner des pêcheurs, la messe, le rendez-vous des travailleurs de la mer, jusqu'au moment du départ des bateaux avec les feux d'artifice. C'est un moment fort de l'année aux îles, qui rassemble l'ensemble de la communauté.

Pour souligner 140 ans de tradition, une nouvelle exposition : *Portrait de capitaine*, sera lancée la veille de la Mise à l'eau des cages et sera présentée pour 5 mois sur la Pointe de Grande-Entrée. L'exposition est une idée originale de Blandine Lapierre et regroupe 14 affiches qui présentent des capitaines de partout sur les îles.

**On vous attend sur l'tchai!**

---

*La Mise à l'eau s'inscrit dans La mer sur un plateau un évènement qui valorise le mode de vie maritime. La Fondation Willie Deraspe est un organisme muséal situé à Grande-Entrée, un village de pêcheurs des Îles de la Madeleine.*

**Source :**

Annabelle Proulx, agente de communication

Fondation Willie Deraspe.

Grande-Entrée, îles de la Madeleine, Qc

[annabelleproulx123@gmail.com](mailto:annabelleproulx123@gmail.com)

514-267-2919

<http://www.mersurunplateau.ca/>

Facebook : Misalo aux Îles

**Pour entrevues :**

Invités à la vigie :

Germain Chevarie, Député provincial des Îles-de-la-Madeleine

Jonathan Lapierre, Maire des Îles-de-la-Madeleine

Programmation, organisation :

Gaétan Richard, président du comité de La mer sur un plateau